

Beschluss des Landrats vom 26.09.2024

Nr. 748

27. Orientierungstag obligatorisch für alle 2024/307; Protokoll: bw

Landratspräsident **Peter Hartmann** (Grüne) informiert, der Regierungsrat sei bereit, das Postulat entgegenzunehmen und beantrage dessen Abschreibung. Eine schriftliche Begründung liegt vor.

Silvio Fareri (Die Mitte) dankt dem Regierungsrat für seine Stellungnahme. Der Postulant hoffte auf eine kantonale Lösung. Eine ähnliche Lösung wie sie der Kanton Aargau hat, erscheint attraktiv. Weshalb der Kanton Aargau eine Lösung gefunden hat und der Kanton Basel-Landschaft nicht, erschliesst sich nicht ganz. Die bundesrechtlichen Vorgaben sind dieselben. Angesichts der Finanzlage des Kantons und der Bestrebungen auf nationaler Ebene, auf der hoffentlich Taten noch vor einer allfälligen kantonalen Lösung folgensollten, erklärt sich Silvio Fareri mit der Überweisung des Postulats und der gleichzeitigen Abschreibung einverstanden.

://: Das Postulat wird stillschweigend überwiesen und abgeschrieben.
